

GKB Medienmitteilung

Neue Öffnungszeiten bei der GKB Gräsch – Beratung ab 2017 am Vormittag

Chur, 13. Dezember 2016 – Kundinnen und Kunden der Graubündner Kantonalbank in Gräsch profitieren ab Januar von neuen Öffnungszeiten am Morgen. Grund für die Verlegung vom Nachmittag auf den Vormittag sind Kundenbedürfnisse sowie die Öffnungszeiten benachbarter Geschäfte. Unverändert präsentiert sich die umfassende und persönliche Beratung rund um finanzielle Angelegenheiten.

Die GKB Gräsch hat ab Januar 2017 montags bis freitags von 8.30 bis 11.30 Uhr geöffnet. Mit den neuen Öffnungszeiten und der damit verbundenen Angleichung an umliegende Läden können Einkäufe und Bankgeschäfte künftig in einem Rutsch erledigt werden. «Ich freue mich, damit einen Wunsch unserer Kundinnen und Kunden zu erfüllen», erklärt Marco Della Santa, Leiter Region Landquart, die Verlegung der Öffnungszeiten auf den Morgen.

Präsenz und kompetente Beratung im Vorderprättigau

Die Graubündner Kantonalbank ist im Vorderprättigau mit zwei Standorten präsent. In Gräsch kümmert sich weiterhin Reto Bardill um die finanziellen Angelegenheiten und Bedürfnisse seiner Kundinnen und Kunden. Dienstleistungen in den Bereichen Anlegen, Finanzieren und Vorsorgen bietet wie gewohnt das fünfköpfige Team der GKB Schiers unter der Leitung von Etienne Schär an. Die Beratungen finden wahlweise in Gräsch oder Schiers statt. Auf Anfrage sind auch Termine bei Kundinnen und Kunden zuhause möglich. Weitere Betreuung erhalten Kunden zudem am Regionalsitz in Landquart.

Mehr Informationen zu den drei Standorten unter gkb.ch/gräsch, gkb.ch/schiers und gkb.ch/landquart.

Kontakt für Medienschaffende:

Graubündner Kantonalbank, Medien & Investor Relations, Postfach, 7001 Chur

Thomas Müller, thom.mueller@gkb.ch, Telefon +41 81 256 83 11

Plutarch Chiotopulos, plutarch.chiotopulos@gkb.ch, Telefon +41 81 256 83 13

Graubündner Kantonalbank auf:

gkb.ch/medien | [Twitter](#) | [Facebook](#) | [YouTube](#) | [Flickr](#) | [Xing](#)

Graubündner Kantonalbank – führend in Graubünden

Die Graubündner Kantonalbank bietet alles, was eine moderne Universalbank ausmacht – für Privatpersonen, die Wirtschaft und die öffentliche Hand. Die Bank beschäftigt 1'018 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter (Stand 30.06.2016). Das Unternehmen ist im grossen, weit verzweigten und mehrsprachigen Kanton mit 60 Standorten vertreten, Hauptsitz ist Chur. Die Graubündner Kantonalbank ist an der Privatbank Bellerive AG in Zürich und an der Albin Kistler AG in Zürich beteiligt. Im Halbjahresergebnis weist sie mit einer Bilanzsumme von CHF 23.654 Milliarden einen Konzerngewinn von CHF 90.4 Millionen aus. Der Partizipationsschein GKB ist seit dem 10. September 1985 börsenkotiert.

Termine

Jahreszahlen 2016: 10. Februar 2017

Partizipanten-Versammlung: 8. April 2017
